



José Carlos Soria no ha podido entrenar por una bronquitis. /REYES MARTÍNEZ

Mala semana para los centrales titulares de la Balompédica

Ni José Carlos Soria ni Antonio llegarán al duelo del domingo contra el Logroñés CF en óptimas condiciones

GUSTAVO DE LA TORRE / CUENCA
Esta semana no está siendo nada beneficiosa para los centrales titulares de la Unión Balompédica Conquense. Ni José Carlos Soria ni Antonio están al cien por cien y es una incógnita cómo llegarán al encuentro del domingo frente al Logroñés CF.

Antonio Cazalilla cuenta con varias alternativas pero los que parecen con más papeletas de cobrar protagonismo si alguno de los dos finalmente se pierde el duelo son José Ángel Blanco y Javi Soria.

ANTONIO. El central de Valdepeñas continúa sufriendo molestias en la planta del pie. La fascitis no le ha permitido entrenar al mismo ritmo que sus compañeros y en las dos últimas sesiones de trabajo ha tenido que dosificar su esfuerzo.

Ha sido duda hasta última hora durante varias semanas pero al final siempre ha jugado, lo que más tarde ha pagado en forma de dolores. Ha encargado unas plantillas para jugar con más comodidad pero tiene claro que hasta que no pare algunos días no va a

El equipo volverá a concentrarse en la Fuente de las Tablas

De igual manera que en la temporada anterior, la plantilla y cuerpo técnico de la Unión Balompédica Conquense realizarán una preparación adicional en el albergue Fuente de las Tablas. Será el segundo año en el que se lleva a cabo, después de que los jugadores demostraran al final de la campaña que la preparación física había sido muy acertada a los mandos de Marcos de la Cruz 'Kurry'. Antonio Cazalilla también acabó muy contento porque el equipo se unió aún más tras esa concentración de tres días y de ahí que este año regresen a un entorno idílico en el que trabajar el aspecto físico. El club ha solicitado el uso de las instalaciones entre los días 26 y 29 de este mes -exactamente igual que en el 2006-, y está a la espera de la confirmación.

terminar de recuperarse.

JOSÉ CARLOS SORIA. El futbolista balompédico lleva dos días sin entrenar por culpa de una bronquitis. Ayer tampoco pudo acudir a la sesión, que tuvo lugar por la mañana en La Fuensanta, y habrá que ver si hoy se ejercita en el campo Luis Ocaña a partir de las cuatro y media para vislumbrar si podrá llegar al domingo en condiciones de disputar un partido muy importante contra un rival directo como el Logroñés CF.

El Logroñés CF sigue colista pero con más moral

G. DE LA TORRE / CUENCA
Desde que cambió de entrenador hace dos semanas el Logroñés CF ha conseguido cuatro puntos que le han hecho mirar al futuro con algo más de optimismo. De momento no le ha servido para salir del farolillo rojo de la clasificación, pero la moral del equipo es más alta y por ello vendrá a La Fuensanta a llevarse tres puntos más que le permitan escalar posiciones.

Con la llegada de Rafael Sáez el esquema 4-4-1-1 pasó a la historia y ahora utiliza el 4-2-3-1. Las líneas están más juntas y no es fá-

cil perforar su portería. Eso sí, el nuevo técnico ha jugado sus dos encuentros en Las Gaunas de manera consecutiva y ahora habrá que ver cuál es su estrategia de cara al domingo, cuando su equipo juegue a domicilio en nuestra capital.

PUNTO DÉBIL. El aspecto ofensivo está haciendo mucho daño a los riojanos. Se trata de un conjunto de jugadores con calidad en la parte de arriba, que genera ocasiones, pero hasta ahora no le está sonriendo la fortuna de cara al gol.



Es una incógnita saber cómo jugarán los riojanos en La Fuensanta. /EL CORREO

Su máximo artillero es el portugués Paixao, que lleva cinco dianas, el más acertado en lo que llevamos de Liga. Por detrás de él hay que vigilar a Víctor Herrero 'Pulga', un habilidoso media-

punta que junto al interior izquierdo Salcedo son dos de los jugadores con más talento del Logroñés CF. Además, hay que tener muy en cuenta al centrocampista Marcos Rodríguez, el auténtico

cerebro del equipo.

En cuanto a las bajas, no estará Fernando Delgado, lesionado desde pretemporada, y podría volver Isach, medio centro que lleva lesionado desde febrero.



La fascitis plantar está amargando a Antonio en las últimas semanas. /TIN BIJAKSIC